

Jahresbericht 2023 Jugi

Die Jungs haben viel Energie und es war unsere Aufgabe, die Power zu steuern und rauszulassen. Bei diversen Wettkämpfen und Turnieren konnten sie sich messen und lernen mit Erfolg, aber auch mit Niederlagen umzugehen. Fairness und gegenseitige Unterstützung fördern den Zusammenhalt und den Teamgeist. Alles wichtige Komponenten nebst dem sportlichen Effekt.

Der Jugendspieltag in Studen sowie der Jugitag in Pieterlen waren die sportlichen Höhepunkte. Einige Anlässe absolvierten wir gemeinsam mit der Mädchenriege. Fünf Mädchen haben uns zudem bei der Soiréedarbietung grossartig unterstützt.

Herzlichen Dank den Leiterinnen der Mädchenriege für die Zusammenarbeit und Didi für den coolen Wintereinsatz ;-)

Ein besonders **grosses Merci** geht an Tobi und Marco, welche aufgrund der Absenz von Luis (Militär) das ganze Jahr hindurch im Leiterteam eingesprungen sind, an Wettkämpfen als Betreuer im Einsatz waren und eine grossartige Soiréedarbietung mit der Jugi OS einstudiert haben.

Wie man Trainingserfolge, Spass und Disziplin im Turnen verbindet, durfte Nicola während einer Woche intensiver Ausbildung lernen. **Herzlichen Glückwunsch** zum bestandenen J+S Leiterkurs in Zürich.

Das Jugi-Leiterteam erhält auch im folgenden Turnerjahr grosse Unterstützung durch die Turner der Aktivriege, weil Luis und Nicola im Militär sind. Das ist grossartig! **DANKE!**

Gruss, das Leiterteam